

San Feliu, otro de los gallitos, etc., supieron conquistar a pulso un título que no tiene parangón, por lo menos que nosotros recordemos. Con una enorme ventaja de puntos sobre su inmediato seguidor, el título en el bolsillo antes de finalizar la primera vuelta, metiendo goleadas a diestro y siniestro, por lo que terminaron —una cosa va unida estrechamente a la otra— con muchos más goles marcados que encajados, ya que mientras los primeros pasaban sobradamente de los dos por encuentro, los segundos apenas si llegaban a 1. También un gran aplauso de

admiración para Jaime Barbany y sus peques.

## FINAL

Como final no se nos ocurre más que felicitar por enésima vez al Sta. Eulalia de Ronzana. Que todo el mundo se deje de cosas y no haga caso si algún agorero dice que no es la categoría adecuada para el censo de población con que se cuenta para mantener un equipo en Primera Regional. Pensad, ami-



Preliminares del partido entre  
la A. V. Barcelona y C. D. Sta. Eulalia.